

Protokollerklärung der CDU Fraktion Hetlingen zur Niederschrift der Gemeinderatssitzung vom 6. Dezember 2023



Die CDU Fraktion Hetlingen widerspricht sehr vehement einer in der o.g. Niederschrift festgehaltenen und protokollierten Äußerung des Bürgermeisters Michael Rahn.

Dieser hatte dort wiedergegeben, dass in einem interfraktionellen Gespräch zum Erhalt des Grundschulstandortes Hetlingen am 22. November 2023 auch die Abordnung der CDU Fraktion Hetlingen sich angeblich dahingehend geäußert hätte, den Kampf um die Grundschule aufzugeben und einer Schließung des Standortes zugestimmt zu haben.

Dieses war mitnichten so und entbehrt jeglicher Grundlage!

Entgegen der FW Fraktion, die in dem Gespräch u.a. *"vom Ritt eines toten Pferdes"* (Zitat) sprach, hat die CDU Fraktion nie aufgegeben, um den Grundschulstandort Hetlingen zu kämpfen und auch derartiges nie angedeutet.

Die gemeinsame Pressemitteilung des Amtes und der drei Bürgermeister vom 27. November 2023, in welcher die vermeintliche Zustimmung der Gemeinde Hetlingen zur Schließung des Schulstandortes Hetlingen kolportiert wurde, wurde der CDU Fraktion weder vorab, noch nach deren Veröffentlichung vorgelegt. Einen Beschluss gab es dementsprechend auch nicht.

Die CDU Fraktion Hetlingen will - wie schon in der Vergangenheit - auch künftig alles dafür tun, für die Kinder einen Grundschulstandort in Hetlingen zu erhalten und beabsichtigt dieses auch weiterhin gemeinsam und zielführend mit der Schule, den Eltern, den Bürgern Hetlingens wie auch den Gemeinden Haseldorf und Haselau, dem Amt Geest und Marsch sowie dem Bildungsministerium in Kiel zu erreichen.

CDU-Fraktion Hetlingen